
 

 

国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２８年度第３回）議事要旨 

 

 

日 時   平成２８年６月２３日（木）１３：００～：１５：１６ 

場 所   事務局大会議室 

出席者   池ノ上学長、水光理事、兒玉理事、鮫島理事、増田理事、伊達理事、松下副学長、 

國武副学長、伊丹副学長 

教育学部：教育学部評議員石川教授 

教育学研究科：幸教育学研究科長 

医学部：丸山医学部長、医学部評議員賀本教授 

看護学研究科：金子看護学研究科長  

医学獣医学総合研究科：浅田医学獣医学総合研究科長 

工学教育研究部：横田工学教育研究部長、工学部評議員酒井教授 

農学部：香川農学部長、農学部評議員鉄村教授 

農学工学総合研究科：林農学工学総合研究科長 

地域資源創成学部：吉田地域資源創成学部長、地域資源創成学部評議員出口教授 

酒井基礎教育部長、加藤フロンティア科学実験総合センター長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  日野理事、成合監事、肥田木監事 

欠席者   藤井副学長、明石副学長、添田教育学部長、三澤産業動物防疫リサーチセンター長 

 

 

 

１．前回議事要旨の確認 

     【資料１】により、平成２８年度第２回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、原

案どおり承認された。 

 

２．議題 

（１）寄附講座の設置について 

     学長から、【資料２】により、平成２９年４月１日付けで寄附講座を産学・地域連携セ

ンターのもとに設置し、設置場所を旧国際連携センター棟とする旨説明があり、審議の

結果、原案どおり承認された。 

 

（２）第２期中期目標期間評価に係る実績報告書等（案）について 

松下副学長から、【資料３】により、国立大学法人評価委員会及び独立行政法人大学改

革支援・学位授与機構へ６月末に提出する第２期中期目標期間評価に係る実績報告書等

（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

  



（３）教職大学院認証評価について 

松下副学長から、【資料４】により、平成２９年度に受審予定の教職大学院認証評価

の受審体制及び受審スケジュールについて説明があり、審議の結果、原案どおり承認さ

れた。 

  

（４）教員公募計画について 

     教育学部評議員、農学部長、地域資源創成学部長から、【資料５】により、教員公募

計画について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

３．報告事項 

 （１）平成２６事業年度に係る業務実績（報告書）に関する改善を要する点等の状況調査結果 

について 

     松下副学長から、【資料６】により、平成２６事業年度に係る業務実績（報告書）に関す

る改善を要する点等の状況調査結果について報告があった。 

 

 （２）平成２６年度大学機関別認証評価結果の改善を要する点等の状況調査結果について 

松下副学長から、【資料７】により、平成２６年度大学機関別認証評価結果の改善を要

する点等の状況調査結果について報告があった。 

 

 （３）平成２４年度教職大学院認証評価結果の改善を要する点等の状況調査結果について 

     松下副学長から、【資料８】により、平成２４年度教職大学院認証評価結果の改善を要す

る点等の状況調査結果について報告があった。 

 

 （４）宮崎大学みやざき COC＋（プラス）地元定着推進室設置について 

     出口みやざき COC＋地元定着推進室長から、【資料９】により、宮崎大学みやざき COC＋

（プラス）地元定着推進室設置要項等について報告があった。 

 

 （５）教員公募計画に基づく採択結果について 

     教育学研究科長、医学部長、工学教育研究部長から、【資料１０】により、教員公募計画

に基づく採択結果について報告があった。 

 

 （６）学生の懲戒処分について 

     学生支援部長から、【資料１１】により、学生の懲戒処分について報告があった。 

 

 （７）学生の表彰について 

     学生支援部長から、【資料１２】により、学生の表彰について報告があった。 

 

（８）選挙権年齢引き下げに伴う学生啓発について 

    学生支援部長から、【資料１３】により、選挙権年齢引き下げに伴う学生啓発について報

告があった。 



  

（９）「平成２８年度宮崎大学と高等学校との入試に関する連絡協議会」及び「平成２８年度宮崎 

大学オープンキャンパス」について 

     学生支援部長から、【資料１４】により、「平成２８年度宮崎大学と高等学校との入試に

関する連絡協議会」を７月２６日、「平成２８年度宮崎大学オープンキャンパス」を８月１

０日、１１日に実施する旨報告があった。 

 

 （１０）情報セキュリティインシデントについて 

     水光理事から、【資料１５】により、インターネット上での個人情報の漏えい事案及び個

人情報が入った USBメモリの紛失事案について報告があった。併せて参考資料により、宮

崎大学における情報セキュリティインシデント発生時の対応体制の説明及び各部局にお

ける周知依頼があった。 

 

（１１）各学部等の動向報告 

 教育学部評議員、教育学研究科長、医学部長、看護学研究科長、医学獣医学総合研究

科長、工学教育研究部長、農学部長、地域資源創成学部長、医学部附属病院長、附属図

書館長、基礎教育部長、産学・地域連携センター長、フロンティア科学実験総合センタ

ー長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤センター、語学教育

センター長、ＴＴ推進機構、みやだい COC 推進機構、清花アテナ男女共同参画室長か

ら、各学部等の動向報告があった。    

 

４．その他 

（１）次回教育研究評議会の開催について 

     学長から、次回の教育研究評議会は７月１４日（木）１３時００分からを予定してい

る旨報告があった。 


